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П Р О Н И К Н У Т Ь С Я  Ч У В С Т В О М !
болит! отпиши;
Практика первых дней обмена партдоку- 

ментов дает нам основание, с особой си
лой, отметить ту расхлябанность и безот
ветственность некоторых коммунистов, ко
торые приходят в Райком с незаполнен
ными регистрационными бланками, часто 
хорошо не познакомившись с ним. Мно
гие забывают принести с собой паспорт, 
фотографические карточки и т. д.

Студент инженерно-физического факуль
тета коммунист Пальсов, придя в Райком 
на обмен партийного документа, принес 
с собой мокрую фотографию—.пятими
нутку*. Свыше часа он продержал реги
стратора излишней работой и только по
тому, что не удосужился проработать 
инструкцию, а также не присутствовал 
на кружке по проработке инструкции.

Коммунист Никифоров испортил 2 анке
ты, так как совершенно не продумал во
просов. После того, как он продержал ре
гистратора лишних два часа, Никифорова 
пришлось отослать обратно, чтобы он 
пришел во второй раз, когда хорошо 
проработает инструкцию ЦК.

Студент Шамолин (ФПМ), заполняя анке
ту, оставил много незаполненных граф. 
Ширяев забыл свой паспорт дома.

Как назвать такое явление, когда комму
нисты Левинсон, Е. И., Лысов и целый ряд 
других товарищей не знают когда они 
вступили в кандидаты и переведены в чле
ны партии, где и когда работали и т. д.

Особенную неорганизованность проявили 
дипломанты, ссылаясь на свою загружен
ность. Они считают себя вправе опазды
вать, менять часы и т. д.

Сейчас уже больше половины факультет
ских парторганизаций вступили в период 
обмена партдокументов. Все больше и боль
ше выявляются недостатка /  работы нашей 
парторганизации. Надо сейчас же на ходу 
исправлять их. Никакой расхлябанности и 
безответственности в подготовке и прове
дении важнейшей политической кампании- 
обмена партдокументов.

Проникнуться чувством большевистской 
ответственности—вот задача каждого ком
муниста. Не заполнять анкету пока не бу
дут ясны все вопросы. Все неясные места 
можно разъяснить на консультации по во
просам обмена партдокументов при парт
кабинете.

Не может быть сомнения в том, что парт
организация нашего института, в резуль
тате обмена партдокументов, повысит свою 
боеспособность, добьется больших успехов 
в учебе, повысит уровень всей партийно
массовой и воспитательной работы.

ПОЛИТИЧЕСКОЕ
НЕДОМ Ы СЛИЕ

Недавно закончившийся июньский пле
нум Центрального Комитета ВКП(б) вызвал 
небывалый подъем активности среди тру
дящихся нашей страны. На всех заводах и 
фабриках Ленинграда рабочие обсуждают 
основные положения проекта новой Кон
ституции и передовую .Правды* от 5 июня.

Мы обратились к парторгу рабочих и 
служащих института т. Тарасевичу и спро
сили, как идет обсуждение июньского пле
нума в партгруппах,-в мастерских и отде
лах института.

— Видишь,—ответил намт. Тарасевич,— 
ведь Конституция-то еще не опублико
вана. Можно лшюворить о том, чего нет. 
Кроме того, ведь вы сами знаете, порядок 
таков—сначала пленум районного актива,
а затем уж и мы.

К сожалению, такое положение не толь
ко в парторганизации рабочих и служа
щих. Во всех факультетских парторгани
зациях также не обсуждали исторические 
решения июньского пленума ЦК*

Наши студенты, рабочие и служащие 
с большим интересом чи̂ ю т  газеты. Они 
знают, что созданная т. СТАЛИНЫМ новая 
Конституция является величайшим доку
ментом эпохи. Это стало возможным лишь 
после величайших побед социализма в на
шей стране.

Июньский пленум ЦК, занимающий осо
бое место в истории борьбы нашей пар
тии за коммунизм, должен стать достоя
нием каждого коммуниста нашей партий
ной организации и каждого работника 
института.

ПЕРВАЯ УЛЫБКА
(Фото Коновалова)

На снимке—студент механического факультета тов. Дунклер (гр. 514)
с женой и ребенком

Накануне июньской сессии

ДОРОГ к а ж д ы й  ДЕНЬ
В группе 4—25 механического факультега на сессию выносятся три пред

мета—электрооборудование, инструментальное дело и станки. Но имеются 
и 3 „кита*, которые нужно одолеть до сессии—это электросварка, гидро
привод и допуска.

До начала зачетной сессии остались считанные дни. Первый зачет 
15 июня. Дорог каждый день.

Однако ряд студентов явно недооценивает предстоящую сессию.
Взять хотя бы студента Стрюковского. 3 июня он лишь сдал кран, 

о котором группа уже _успела забыть. Группа уже сдает допуска, а 
Стрюковского это не касается. .Сдам'посЯе говорит-он; Все несесскон
ные предметы он будет сдавать в числе последних.

Студент -Костылев решил сдачу крана отложить на осень. У него, 
кроме тележки, ничего не сделано. А ведь он способный парень и мог 
бы не только не отставать, но и итти в числе передовых студентов группы.

Труднейшим сессионным предметом является электрооборудование. Проф. 
Пресс читал лекции хорошо, но групповые занятия не дали нужного 
эффекта.

То же самое и с гидроприводом. Существующие упражнения не 
удовлетворяют студентов, так как все объяснения, упражнения и при
меры даются абсолютно оторванно от станков. Таким образом, упражне
ния по гидроприводу к станкам превратились в упражнения по насосам, а 
как увязать насос со станком—этого никто не знает. Г.,

ЯЛЬПИНИСТЫ у тов. ТЮРКИНА
4 июня участники альпиниады были приняты директором ЛИИ

т. Тюркиным. .
В дружеской беседе приняли участие т. Борисов (профорг ИФФ), 

т. Гуревич, т. Буданов (старший инструктор альпиниады), т. Андреева 
(отличница ОТФ) и др.

В беседе тов. Тюркин указал, что только крепкая, сознательная 
дисциплина обеспечит успех альпиниады. Не буржуазное рекордсмен
ство, а советская настойчивость и воля создадут условия для победы. 
Альпиниада, кроме своей прямой цели, должна выполнить также и другое 
требование, она должна дать отдых.

Дети научных работников, выступавшие на вечере самодеятельности 29 мая

ХУДОЖЕСТВЕННАЯ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТЬ
(фото Коновалова)

ПОДНЯТЬ
КВАЛИФИКАЦИЮ ПРЕПОДАВАТЕЛЯ

(Доклад профессора Радцига)
В последних числах мая заслуженный 

деятель науки и техники проф. А. А. Рад- 
циг сделал на заседании учебно-методиче
ского совета доклад ,о поднятии квалифи
кации преподавателя*.

На заседании присутствовало много пре
подавателей нашего института. Особенно 
много было молодых преподавателей.

Доклад вызвал большой интерес у при
сутствующих. Профессор Радциг особенно 
отметил необходимость глубокой работы 
молодых преподавателей над собой и ука
зал конкретные пути в осуществлении 
поднятых вопросов.

Совещание постановило обратиться со 
специальным письмом к директору инсти
тута П. А. Тюркину, в котором будут ука- 
заны мероприятия, необходимые для под
нятия квалификации молодых преподава
телей.

В музей Ленина
Партком и комитет комсомола нашего 

института организуют поездку 100 лучших 
пропагандистов в Москву для осмотра му
зея ЛЕНИНА.

Экскурсанты выедут в первых числах 
июля и проведут в Москве 4—5 дней.

КРУГОВЫЕ БИЛЕТЫ 
ПО СССР

Многие летом собираются путешество
вать, но немногие знают о существо
вании льготных' круговых билетов для 
туристов.

Маршруты круговых билетов охваты
вают всю Европейскую часть СССР, неко
торые районы Сибири и Средней Азии и 
дают скидку при поездке по железной до- 
роде от 20 до 45 проц. и по водным пу
тям сообщения—25 проц., значительно со
кращая расходы туриста. Например, жел.- 
дор. билет Ленинград—Москва—Севасто
поль (Черное море), Одесса—Киев—Ви
тебск—Ленинград стоит 91 руб.; протяжен
ность маршрута 4124 км по жел. дор. Би
леты дают право остановки в любом проме- 

I жуточиом пункте и действительны 60 дней. 
Каждый член самостоятельной -туристской 
группы имеет право на такой билет.

Все подробности можно узнать в тур ка
бинете-1 общ., III этаж, коми. 64.

НА БЕЛОМОРСКИЙ КАНАЛ
Экскурсионно-туристское бюро нашего 

института организует путешествие само
деятельной группы на Беломорский канал. 
Целью экскурсии будет являться непо
средственное знакомство с естественными 
богатствами нашего севера и его ново
стройками. Запись и справки по 5-м дням 
шестидневки с 3 до 5 часов в экскурсион
но-туристском бюро (1-е общежитие, 
3-й этаж, коми. 62) или у студента ОТФ 
(гр. 113) Егорова.

Последний день записи 17 июня 1936 г.
С. Егоров

ОТКАЗАЛИСЬ ДАТЬ" 
ЖАЛОБНУЮ КНИГУ,

28 мая в буфете II общежития (I этаж) 
дежурная буфетчица отпускала прокисшее 
молоко в грязной посуде. В буфете име
лась простокваша, которую почему-то не 
продавали.

На просьбу дать жалобную книгу, буфет
чица ответила, что ее не имеется. Назвать 
свою фамилию буфетчица также отказа
лась.

Мы просим все же выяснить фамилию 
буфетчицы, дежурившей в 12 час., а за
одно и объяснить указанную .торговую

п0ЛИ1Ику“- 6 подписей



Лроф. Романский

Наши первые автоматчики
23 и 26 иая Государственной Квалифи

кационной Комиссией впервые прису
ждены звания инженеров по автоматике 
и телемеханике 14 окончившим воспитан
никам ЛИИ.

В промышленность СССР вступает новый 
отряд инженеров до сих пор еще не су
ществовавшей квалификации, новой не 
только для нашей, но и для заграничной 
техники.

Важность автоматики и телемеханики 
для настоящей и, в особенности, для бу
дущей техники понятна всякому, не ли
шенному кругозора, инженеру. Тем не 
менее, при учреждении специальности, три 
года тому назад, пришлось вести много 
споров о том, нужна ли особая специали
зация по автоматике и телемеханике, или 
каждая специальность должна развивать, 
так сказать, .свою автоматику*.

но н в значительной мере опережать ее. 
Нйгде лозунг .догнать и перегнать* не 
имеет такого реального значения, как в 
области автоматики и телемеханики.

Острой практической задачей в области 
постановки преподавания является органи
зация лаборатории. Лаборатория не полу
чает никаких средств и развивается слиш
ком медленно. Только живая помощь про
мышленности может вывести лабораторию 
из того затруднительного положения, в 
котором она находится.

Приветствуя первый выпуск инжекеров- 
автоматчиков и желая им полного преуспе
вания в их практической работе, кафедра 
автоматики и телемеханики обращается 
к ним с просьбой—помогать ей в даль
нейшем в ее работе как практическими 
советами и указаниями в области поста-

Выборгский Дом Куль• 
туры организуете целью 
широкого ознакомления 
с лучшими самодеятель
ными вокалистами, чте
цами, танцорами, ин
струменталистами и 

др цикл концертов

На снимке— участница 
концерта студентка 

ЛИИ Леля Несговорова 
(сопрано)

Спор этот в значительной мере уже раз
решен жизнью. Академия Наук СССР при
знала необходимым учредить Комиссию 
автоматики и телемеханики, констатиро
вав тем самым возникновение новой об
ласти технической науки. Тот прием, кото
рый питомцы специализации встретили 
на заводах, еще будучи студентами, пока
зывает, что в промышленности остро на
зрела потребность в подобного рода спе
циалистах.

новки преподавания, так и непосредствен
ным содействием в деле организации и 
комплектования лаборатории и учебно
вспомогательных учреждений кафедры.

Кафедра выражает надежду, что первый 
выпуск инженеров-автоматчиков своей ра
ботой, на благо нашей содиалистической 
родины, высоко поднимет ввание предста
вителей новой отрасли технической науки.

(фото Коновалова)

В порядке обсуждения

Я П Р Е Д Л А Г А Ю
Организация постановки преподавания 

на новой специализации была, конечно, 
не легкой задачей. Специальные курсы 
приходилось целиком, или почти целиком, 
создавать наново. Тем не менее, за истек
шие три года кафедре удалось собрать 
вокруг себя группу преподавателей, обес
печивших возможность полностью развер
нуть преподавание на всех курсах.

Тем не менее, в области дальнейшей ор
ганизации специальности предстоит еще 
весьма большая работа. Автоматика и Те
лемеханика, по самому существу своему, 
являются областями техники, в которых 
беспрерывно выдвигаются все новые и 
новые задания, находятся все новые,'не
испытанные прежде, решения. Таким обра
зом, программы этой специализации ни 
коим образом не могут застыть, а более 
какой-либо другой специализации должны 
не только двигаться совместно с жизнью,

Закончились циклы лекций по различ
ным отраслям искусства, организованные 
общим факультетом. Возобновятся они 
лишь осенью.

Мы предлагаем построить цикл лекций 
так: 1) историческая и мировая литера
тура, 2) история живописи и музыки и 
3) история архитектуры и театра.

В качестве поощрительных мер, предла
гаем вписывать студентам, полностью про
слушавшим тот или иной цикл лекций, 
в зачетную книжку отметку о прохожде
нии данного цикла, как факультативного 
предмета, и, при оценке знаний оканчи
вающих институт, учитывать количество

прослушанных факультативных курсов, 
характеризующих до извецтной степени 
общее развитие и культурные интересы 
оканчивающего.

Необходимо привлечь и наши молодые 
научные кадры и их жен. Далеко не все 

I из нашей преподавательской молодежи 
I могут похвастать достаточными познаниями 
в области искусства, необходимыми для 
каждого культурного человека. Жены 
наших научных работников могли бы 

1нам сыграть очень большую роль в деле 
| привлечения своих мужей к культурной 
! работе. Организовать это могли бы наш 
Дом ученых и Совет жен.

Доцент К. Егоров

ОБСУЖДАЕМ
ПРОЕКТ нового зрконр
ПРОЕКТ ПРЕДЛОЖЕН 

СВОЕВРЕМЕННО
Проект постановления о запрещении 

абортов поставлен вполне своевременно. 
Жить в нашей стране становится все 
лучше и лучше. Мы уверены в нашем 
завтрашнем дне. И не нам ли, строителям 
социалистического общества, создавать 
крепкую, радостную, здоровую семью.

Студенты-матери довольны институт
скими яслями. Студентка имеет возмож

гжт ность заниматься и воспитывать своих

3{. Ш емякин Обмен партийных документов

ТА К  Р А Б О Т А Т Ь  Н Е Л Ь З Я
Как мы подготовились к обмену парт- 

документов—таково было главное содер
жание факультетского партийного собра
ния ФПМ, проведенного 4 июня.

Собрание дало следующие оценки нашей 
работы.

При проверке работы кандидатов пар
тии выяснилось со всей очевидностью, что 
мы не содействовали росту кандидатов. 
Так, кандидаты партии Болтовский и То
карев, хотя и хорошо работали над собой, 
но остались в тени, им не дали работы 
только потому, что они кандидаты партии.

Многие из кандидатов партии до сего 
времени, несмотря на 4 и 5-летний канди
датский стаж, не отвечают тем требова
ниям, которые мы предъявляем члену пар
тии. Таковы: Огурцов, Пучков, Игнатчен- 
ко. Здесь вина не только этих товарищей, 
но и недостатки нашей партийной работы 
по выращиванию людей.

Вся подготовительная работа к обмену 
партдокументов должна была обеспечить 
повышение производственных показателей 
коммунистов, их авангардную роль.

Однако, коммунисты в учебе занимают 
третье место.

Хранение партбилетов коммунистами по- 
прежнему безобразное. Уже после провер
ки партдокументов „сумели* потерять 
свои партбилеты Мандел ь (524 гр.) и Кал
мыков (515 гр.). На собрании развернулись 
оживленные прения.

— За 5 лет в институте,—говорит Поно
марев (гр. 515),—ни парторг, ни профорг, 
никто не интересовался как живет сту
дент-коммунист. И вот только сейчас встал 
вопрос, как мы живем, как работаем, как 
выполняем устав партии?

Характерным было выступление члена 
партии тов. Арутюнян, группа 516. Он го
ворит о коммунистах, которые й не в 
хвосте и не отличники.

— Мы всегда говорим о самых плохих 
и самых хороших коммунистах. Ставим 
самоотчеты или плохих или хороших ком
мунистов, а о средних не говорим. Себя 
я причисляю к средним коммунистам. Я 
хотел, чтобы стоял мой самоотчет. Сего
дня за 5 лет в институте я первый раз 
выступаю на собрании, но я не пассив и 
хочу знать, как партийный коллектив оце
нивает мою партийность.

Правильность тов. Арутюняна в том, что 
в практике нашей партийной работы мы 
больше или ругаем и бьем за отста
лость, или хвалим за успехи (кстати то и

другое верно) и значительно меньше ди- 
ференцируем свою работу на материале 
изучения каждого коммуниста, тем самым 
подтягивая всю массу членов и кандида
тов партии до уровня передовиков-от- 
личников. И только сейчас, в ходе подго
товки к обмену партдокументов, такие ме
тоды работы стали входить в практику.

Вопросы идейно-политического роста 
были подняты в выступлениях тт. Паперно 
и Павлова. Еще и еще раз говорят про
пагандисты, что в кружках по истории 
партии многие приходят неподготовлен
ными, что сезонные настроения вновь 
появляются и поэтому даже в круж
ках повышенного типа—и срывы занятий, 
и низкое качество. Парторганизация ФПМ 
должна не ослаблять внимания на этом 
участке, решительно выступив против се
зонности в партучебе, как это требует ре
шение ЦК ВКГ1(б).

Интересным было дело Яковлева, члена 
партии с 1926 года, разобранное на со
брании. .

О коммунистах мы судим по их делам. 
Требования к члену партии высоки. Их 
Яковлев не оправдал. Не приняли диссер
тацию, сняли со стипендии. И Яковлев 
спасовал, стал пьянствовать, бросил дис
сертацию. Что же он имеет у себя пар
тийного? Как он может воспитать моло
дежь, которая сейчас приходит в инсти
тут? 4

Таково содержание всех выступлений о 
Яковлеве.

Партийное собрание исключило Яковле
ва из партии. Большим и серьезным уро
ком для парторганизации ФПМ является 
это дело.

На партийном собрании на ФПМ вскры
лись большие пробелы в работе. Эти про
белы должны быть немедленно устранены.

детей. Я за принятие проекта полностью.
Киселвва

Я ЗА „ЗАКОННЫЙ" БРАК
Раньше признавался только законный 

брак. Но тогда форма и обряд такого 
брака имел , фальшивую до тошноты 
окраску.

У нас этого нет. Люди соединяются и 
живут не по воле господа бога, а потому, 
что любят друг друта.

Но чтобы еще резче подчеркнуть важ
ность брака—я предлагаю считать брак 
законным только тогда, когда он заре
гистрирован. Это уменьшит злоупотребле
ния со стороны женщины временной 
связью. С. Напева

О СЕМЬЯХ, ИМЕЮЩИХ БЛИЗНЕЦОВ
Нахожу целесообразным запретить аборты 

от случайной связи. При зарегистрирован - 
ном же браке аборты совсем запретить 
нельзя—надо считаться с бытовыми и ма
териальными 'условиями. Помощь на корм
ление ребенка предлагаю увеличить до 
15—20 руб. в месяц. Единовременную по
мощь платить с 5-го ребенка в сумме 
2000 руб. Пособие в 5000 руб. давать, 
начиная с8-го ребенка. Необходимо преду
смотреть повышенную помощь семьям, 
имеющим близнецов.

Пугачев В.

ВАШИ СПОСОБНОСТИ
|ТНе нужно писать графологам письма, 
чтобы узнать ваш характер по почерку 
Гипнотизеров тоже просят не беспо
коиться.

Среди нашего студенчества заслужен
ным авторитетом пользуется психотехниче
ская лаборатория. Почти все студенты об
щетехнического факультета прошли через 
психотехническую лабораторию, перед тем 
как попасть на специальные факультеты.

Очень много студентов старших курсов 
сами приходят в психотехническую лабо
раторию с самыми различными вопросами 
об усталости, памяти и т. д. Ежедневно 
лаборатория пропускает по 15—20 чело
век.

(Фото-этюд)

ЛЕТО. ВИД НА РЕКУ



ДАТЬ ХОРОШИЙ
РЯССКПЗ

Это было на одном из наших редакцион
ных совещаний.

В просторной комнате собрались сту- 
ленты, редакторы стенных газет и просто
читатели.

Открылось совещание. Прения начались, 
лак надо было ожидать, с последнего но
мера-

Выступал Ася Консон. Вдумчивый, заме
чательный отличник учебы, исключительно 
приятный товарищ, неплохой журналист.

— Номер такой, от которого не отор- 
лешься. Вот так надо было бы строить 
(дзету всегда.

Консона поддержали другие.
В последующие дни мы получили десятки 

дисем, подтверждающие положительную 
оценку номера. 5000 экземпляров разошлись 
буквально в несколько часов. Номер зачи
тывали .до дыр*.

Все помнят этот прекрасный номер 
газеты: литературная страница с замеча
тельным рассказом нашей молодой, начи
нающей писательницы Н. Богорад .Законы 
резания*, интересный очерк .Частная жизнь 
аспиранта Ломаева*, очерк, вызвавший 
Широкое обсуждение и огромное количе
ство откликов.

Однако, такой успех бывает не часто. 
Талантливый рассказ, очерк, фельетон, 
стих—редкие гости нашей газеты. А ведь 
даш вуз—замечательное поле, на котором 
могут расти прекрасные цветы литератур
ного творчества.

Можно ли это объяснить отсутствием 
[лпературных кадров в нашем вузе? Ко
нечно, нет. Кадры есть, но нет с ними 
работы.
I Необходимо создать центр, вокруг ко- 
трого могли бы объединиться начинающие 
писатели, фельетонисты, поэты, очеркисты— 
ним центром должен стать .Индустри
альный*.

Крупным шагом в этом направлении яв
ляется объявляемый сегодня конкурс на 
{лучший рассказ, стихотворение, очерк, 
флетон.

(Гонкуре продлится до 15 сентября. Два 
с половиною месяца вполне достаточно 
Ш написания небольшого рассказа и т. п. 
Перед нами огромное количество тем. 
Тысячи студентов на летние каникулы уез- 
лают во все концы нашей необъятной ро- 
лины: Кавказ, Крым, Дальний Восток, 
Волга, Сибирь и другие районы. В этих 
юездках студенты будут наблюдать все 
«ногообразие жизни цветущей страны. 
Огромное количество впечатлений, расска- 
ать об этих впечатлениях—замечательная 
■благодарная работа. Одновременно можно 
додумать и то, что пережито в вузе и 
писать.
Мы глубоко убеждены, что в один из 
тбрьски х  дней после летних каникул 

“я, начинающие писатели, соберемся 
месте, чтобы сжать прекрасный урожай 
плоды нашей- творческой работы.

3{. Т)огорад
(Член литгруппы ЛИИ)

Вор
На завода был прорыв. Каждый день в 
•одской многотиражке появлялись би- 
рщие заметки. Каждый день парторг 
го отделения Федотов собирал.партийцев 
говорил с ними о том, что так работать 
■вьше нельзя, что это позор, что не к 
Чу ленинградскому гиганту плестись в 
чете. Каждый день усталый седой Кер- 
“̂ —директор завода—появлялся в цехах. 
Че же завод отставал. Огромная неу- 

**®ая черепаха красовалась у заводских 
Рт.' План выполнялся почти наполо- Ту,
*п началось со 2-го механического. Цех 

подачу запасных деталей и криво- 
Чов. Монтажники бездействовали. Вся 
ч*я, налаженная работа незаметно, но 
™юнно рушилась. Позорная цифра чер- 
I* ча щите.

>ти днн Димка пришел на завод. Его 
{гали работать строгальщиком во 2-й 
^Вический. Было весеннее ясное утро. 
Чеве гудел пароход. Белые чайки опи- 

круги, касаясь крылом. „Справ- 
г\,Ли1—думал Димка,—а вдруг... нет, ерун- 

°н*чно, справлюсь*. Он выпрыгнул из 
1 ^ а я 1 и быстро вошел на заводский

Не ’ товаРищ>—как мне пройти во 
ц и нический ,—окликнул он одного из

со мной,—отозвался тот.—А тебе

ВЕЛО-ВЫЛАЗКА
Солнце надо мною,
В небе ни пылинки,
Птицы песней радость 
Передать спешат.
Хорошо катиться 
По лесной тропинке,
По песку сухому,
Шинами шурша.

Молодые сосны 
Меня везде встречают, 
Протянутыми ветвями 
По спицам звеня.
Это—лес навстречу 
К тропке высылает 
Своих гонцов, чтоб дружески 
Приветствовать меня.

Поле—солнцем разлитое 
Под мои Колеса—
Затопляет тропку 
Зеленью густой;
Я звоню,
Но что же—
Звон многоголосый 
Тут бессилен справиться 
С зеленою толпой.

А звонок, что в городе 
Звонким переливом 
Пешеходов часто 
Здорово ругал—
Вдруг запел как жаворонок, 
И его мотивы 
Торопились выучить 
Птицы на лугах.

КОНКУРС НА ЛУЧШИМ РАССКАЗ
Дирекция Ленинградского Индустриаль

ного института и редакция газеты ..Инду
стриальный" объявляет конкурс на лучшее 
литературное произведение (рассказ, 
очерк, стихи и пр.) на любую тему.

Конкурс преследует цель выявить лите
ратурные дарования и создать при газете 
актив для возможности регулярного вы
пуска литературной страницы.

Условия конкурса следующие:
1. К участию в конкурсе допускаются 

все желающие (проф.-препод. состав, сту
денты института и рабфака, рабочие и 
служащие) вне зависимости от того, печа
тались ли они догда-либо.

2. Размер произведения не больше четы
рехсот строчек.

3. Для произведений, поступивших на 
конкурс, назначаются премии:

1- я премия—1000 рублей.
2- я ,  — 500 ,
3- я .  — 300

Срок представления произведений на 
конкурс 15 сентября 1936 года.

Для оценки произведений, поступивших 
на конкурс, создается жюри в составе:

1. А. Громов (секрет, ред. газеты (Инду
стриальный*).

2. Богорад (член литгруппы).
3. Представитель союза писателей.

(фото Коновалова)

Перед первым общежитием разбит новый сквер

ПРАЗДНИК отвджной
МОЛОДЕЖИ

На планере девушка. Гудит автомобиль
ный мотор и легкий планер высоко под
нимается в небо. За рулем тов. Чистякова—  
молодая планеристка Ленинградского аэро
клуба. Она делает красивые фигуры в 
воздухе, скользит то на правом, то на 
левом крыле и легко приземляется.

Оригинальный ласточкообразный планер,, 
конструкции тов. Грибовского, плавно под-Г 
нимается за самолетом, набирая высоту 
1500 метров. Скоро планер отрывается от 
самолета и начинает показывать сложные 
фигуры высшего пилотажа. Мы никогда не 
думали, что на планере можно делать та
кие сложные фигуры.

У самолетов молодые пилоты.
Сегодня профсоюзные организации пере

дают аэроклубу несколько самолетов. На 
них «  на многих других покажут свое 
искусство летчики-комсомольцы. Ракета—и 
звено за звеном самолеты поднимаются в 
воздух. Сколько их!

Больше всех удивил гостей заслуженный 
парашютист и известный летчик-ордено
носец тов. Евдокимов. На легком И-5, по
даренном тов. Косаревым Ленаэроклубу, он 
молниеносно поднимается вверх. Публика 
замирает. Самолет перевернулся и летит 
колесами вверх. .Двойные бочки*, мертвые 
петли, штопоры и много других номеров 
продемонстрировал тов. Евдокимов. Что 
и говорить, работа первоклассная, но и 
машина прекрасна. Сделана она на совет
ских заводах, руками советских рабочих и 
конструкторов. Возгласы „ура“ несутся 
навстречу отважному летчику.

Парашютисты. Питомцы аэроклуба со* 
вершают прыжки. Незабываемое зрелище 
Их десятки. Каждый в воздухе раскрывает 
дополнительный парашют. Через несколько 
минут зеленое поле покрывается белым 
маком.

В воздухе еще четыре парашютиста— 
это финиширует заслуженный мастер па- 
рашкй-изма, орденоносец тев. Кайтаяов со 
Своими друзьями.

Старт Кайтанову был дан в Красногвар- 
дейеке. Оттуда они 130 км. ехали, на ве
лосипедах, 12 км.—на байдарках, 3 км.— 
пешком в противогазах и, наконец, на са
молетах с парашютами.

На самолете снова Евдокимов. Высота 
1500 м.

Фигура человека появляется на крыле и 
камнем бросается вниз. Что он делает!? 
Прошло несколько секунд, а парашюта не 
видно. Еще секунда и 'его  встретит земля, 
но вдруг развернувшийся парашют оста
навливает падение. Красиво и точно за
вершает свой затяжной прыжок тов. Евдо
кимов. 1000 м. он летел, не раскрывая па
рашюта.

Кругом веселые, возбужденные лица. На 
каждом лице—гордость. Большая гордость 
за нашу прекрасную советскую молодежь, 
нашу родину.

г п п

р ?

— Послали туда работать.
— Ах, вот что,—протянул тот и безна

дежно свистнул.—Да, братец, поработаешь 
там.

— А что?—удивился Димка.
— А то, что цех сидит в галоше. 57% 

плана. Слышал? Так-то. Ну, тебе сюда— 
заворачивай",—и, указав Димке на вход, 
рабочий скрылся за углом.

Мастер Евлампиев указал Димке его 
рабочее место, дал пробу и отошел. Димка 
стал к станку, закрепил деталь, пустил 
станок и огляделся.

Цех работал, но чувствовалось что-то 
неладное. Отсутствовал тот четкий, ровный 
ритм, который всегда бывает виден в сла
женной работе. Люди мотались без толку, 
мастер зачем-то перебрасывал их с одной 
работы на другую.

Перед обеденным перерывом в цех при
шел Керстен.

— Ну как, не двигаемся с мертвой 
точки,—спросил он, и обвел глазами ра
бочих,—вам, значит, на все наплевать. За
вод в прорыве, план не выполняется, а вы 
все не можете дать настоящую работу. 
Сегодня с утра товарищ Киров звонил 
мне...
_Киров!?—Не удержался Димка.—Сам

Киров... Ребята,—он неожиданно для всех

вскочил на разметочную плиту и заговорил. 
Это было второе выступление Димки за 
всю его жизнь. Он говорил длинно и не
складно, но—говорил одно: сам Сергей 
Миронович справляется о работе завода, 
а они здесь раскачаться не могут.

— А ты кто такой? Новый рабочий? 
Откуда?—резко прервали его.

— С Беломорканала,—спокойно ответил 
Димка.

— С канала,—переспросил откуда-то 
сзади тонкий голос,—с канала, говоришь. 
А кем же ты до канала был, паренек?... в 
голосе звучала издевка.

— Вором,—коротко бросил Димка и 
только закушенная нижняя губа выдавала 
его волнение.

— Вором — издевательски продолжал 
тот же голос.—С каких же это пор воры 
стали питерских пролетариев учить рабо
тать?.

Димка заметно волновался, вспыхнув, 
шагнул вперед. — Да, ты знаешь ли, что 
значит работать. Да, я вором был. 14 лет 
воровал, грабил, домушничал. Было. А 
сейчас... Вот,—он расстегнул спецовку 
на отвороте коричневого пиджака четко 
голубел значок.—Вот,—повторил Димка,— 
значок ударника БМС. Ты думаешь я его 
зря получил? За прекрасные глаза? Оши

баешься! Я его за дамбу получил. Когда 
дамбу прорвало мы—убийцы и воры и вре
дители—работали в холодной воде 16 часов. 
Мы замерзли, окоченели, еле шевелили 
пальцами. Мы стояли в воде по пояс, у 
нас захватывало дух от ветра и слезы вы
жимало из глаз. И мы работали. Потому, 
что мы были каналоармейцы и знали, что 
это значит. И мы, которые только и рабо
тали раньше, что отмычкой и наганом— 
мы отстояли дамбу.—Он перевел*дыхание, 
в упор глядя зло и горько на спрашиваю
щего.

Тогда на его место стал старик Чек» 
марев.

— Дело говорит парень,—глухо сказал 
он.—Не пристало нам завод позорить. Уж 
ежели наш дорогой Мироныч забеспоко
ился, так нам подкачать нипочем нельзя. 
А тебе спасибо, — протянул он Димке 
широкую жилистую руку.

В этот день работали до ночи. В пятом 
часу утра Димка возвращался с завода. 
Белая июньская ночь уступила место но
вому дню. Гасли ненужные молочно-матовые 
шары фонарей. За Невой вставало огром^ 
ное солнце.



ЯД ДВА МЕСЯЦА РАНЬШЕ
.Прошу мне продлить сроки окончания 

института*— с такими заявлениями многие 
студенты-дипломанты обивают пороги де- 
канатов и дирекции.

А ведь при нормальных занятиях можно 
с успехом уложиться в сроки.

Студент факультета производственных 
машин Малолотов, П. И. защитил в послед
них числах мая дипломный проект на .от
лично*—раньше срока на 2 месяца. За ус
пешное окончание института инженер Ма- 
лолетов премирован двухмесячной стипен
дией.

Итоги работы НТК за год
29 мая состоялось первое заседание бю

ро научно-технических кружков ОТФ. На 
заседании присутствовали: председатель
бюро проф. Рожанский, доц. Шойхет и сту
денты Зорин, Кооловский, Синицын.

ТРЕТИЙ МОСКОВСКИЙ МЕЖДУНАРОДНЫЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР
(Союзфото) Тришкин кафтан

(Внималию дирекции)

Группе 426 инженерно-экономическ^Г*
факультета пришлось пережить немала 
экспериментов по упорядочению учебны* 
планов и выработки профиля специальноХ 
сти. Учебные программы подвергались т С  
личным видоизменениям. Наконец, в 1934/35. 

году профиль нашей специальности бо
лее или менее определился, как экономике 
электромашиностроительной промышлен
ности. Мы уже прослушали курсы техно-' 
логии металлов и металлографии на 250 час

Мы считали, что наши мытарства окон
чены. Но, к сожалению, это оказалось 
иллюзией.

С начала 1935/36 г. руководителем 
вновь организуемой кафедры организации 
и эксплоатации электростанций становится 
проф. Болотов, который немедленно при- 
ступил к реорганизации учебной программ 
мы по-своему. Группа оказалась уже на
правленной по другой специальности-.!

Подведены итоги работы кружков за 
истекший год. Бюро обсудило введение в 
практику кружков работы в лабораториях, 
а также наметило организацию специаль
ного бюллетеня, в котором печатались бы 
наиболее интересные доклады и материа
лы о работе кружков.

Намечен также примерный план работы 
в будущем учебном году, первым пунктом 
которого является созыв совещания ак
тива научно-технических кружков буду
щего II курса.

Необходимо будет с осени, как можно 
скорее, восстановить работу кружков и в 
течение сентября наладить работу научно- 
технических кружков среди студентов но
вого приема.

Ф у т б о л
Прекрасный стадион имеет празднич

ный вид. Трибуны заполнены публикой, 
среди которых; преобладают .болель
щики"—гстуденты ЛИИ.

На матче присутствовали дирекция 
ЛИИ: П. А. Тюркин, т. Вайнер, военный 
руководитель тов. Баранов, руководство 
ФК тт. Иванов, Голышев и др.

Ровно в 6 час. 15 мин. по свистку судьи 
на поле выбегает в красных футболках 
команда ЛИИ. Сегодня команда выступает 
в наилучшем боевом составе.

Игру начинают сталинцы, непродолжи
тельная атака которых быстро ликвиди
руется защитой. Игра переносится на по
ловину сталинцев. Следует серия точных 
ударов нападающих ЛИИ по воротам, ко
торые защищены хорошо играющим вра
тарем Яшкум. На 10-й минуте с подачи 
правого края Мирзоян, Лемешов точным 
ударом отсылает мяч в ворота сталинцев. 
Публика восторженно приветствует первый 
успех ЛИИ—1:0. Ворота сталинцев под
вергаются непрерывному обстрелу. На 
30-й минуте с точной подачи центра на
падения Лемешова, Чернобаев головой 
вбивает мяч в сетку противника. Сталинцы 
не в силах сдержать напор дружной ко
манды ЛИИ н начинают грубить. На 40-й 
минуте следует прорыв правого края ста
линцев, который ликвидируется выбежав
шим вратарем Дрогейм. В результате 
столкновения, Дрогейма выносят на руках 
с поля. Одиако, через непродолжительное
воемя он опять занял свое место.

Первая половина игры заканчивается со 
счетом 2 :0 . в пользу ЛИИ. Второй тайм 
не изменил им счета.

Вторая половина протекала, в напряжен
ной борьбе, причем было заметно явное 
преимущество команды ЛИИ.

Команда ЛИИ имела возможность уве
личить счет, но неточные удары по воро
там не могли изменить положения.

Финальный свисток судьи фиксирует по
беду команды ЛИИ со счетом 2 :0 . Этой 
победой команда завоевала право защи
щать честь Ленинграда на спартакиаде 
вузов НКТГ1 в Москве.

Чернобаев

ПО НАШИМ СЛЕДАМ

Новые пионервожатые
На статью о школе в № 52 .Индустри

альный* комитет комсомола отвечает сле
дующее:

За последние 15 дней в подшефную 
школу послано 10 новых пионервожатых 
с ОТФ. Сейчас школа обеспечена вожаты
ми полностью.

И в дальнейшем комитет комсомола бу
дет посылать основную массу вожатых из 
студентов-комсомольцев II курса, что даст 
возможность закрепить их на этой работе 
не менее, чем на полтора года.

0 . Михайлов

На снимке—Рюмин (справа) и Лилиенталь за игрой в четвертом туре. 
Слева—тов. Крыленко следит по доске за ходом игры

О О О новости дня О О О

Чернигов—Перекоп— 
Чангар

Мы уже сообщали о 
том, что организуется 
велопробег по следам 
гражданской войны. В 
настоящее время уже по
добран состав участников 
велопробега. Командором 
пробега утвержден зам. 
редактора газеты .Ин
дустриальный" А. Гро
мов.

Цель пробега — выя
вить участие молодежи 
в гражданской войне на 
Украине и в Крыму. Ана
логичные задания полу
чены от музея револю
ции.

Маршрут велолробега: 
Чернигов — Киев — Дне
пропетровск— Сталине— 
П ерекоп—Севастополь— 
Чангар — Н. Алексеев
на. Длина пробега 2500 км.

Набор в школу 
планеристов

Первого июня советом 
ОСО нашего института 
получены / из Москвы 
три новых планера типа 
УС-4 и П-2.

Комитет комсомола и 
совет ОСО приступили 
к набору в школу пла
неристов. Желающие за
ниматься должны пред
ставить в совет ОСО 
заявление и характери
стику.

Комплектование закан
чивается 20 июня и с 
25 июня начинаются тео
ретические и практиче
ские занятия.

В сентябре состоится 
выпуск пилотов-плане- 
ристов.

За дипломную ра
б оту -1000  рублей
Инженер Фиксон, за

кончивший энергетиче
ский факультет нашего 
института, за свою ди
пломную работу преми
рован Наркомтяжпромом 
премией в размере 1000р.

Объединение
лабораторий

В нашем институте 
имелись две параллель
ные лаборатории — ка
бельная лаборатория и 
лаборатория электроизо
ляции и электрических 
сетей.

В настоящее время обе 
лаборатории объединены 
в одну— лабораторию
электроизоляции и элек
трических сетей.

Переводы и восста
новления

Всем известно, что 
в учебное время никакие 
заявления о переводах 
с факультета на факуль
тет, со специальности на 
специальность, перевод 
в другие институты не 
принимаются.

Все заявления о пере
водах и восстановлениях 
будут приниматься ис
ключительно в период с 
1 июля по 1 сентября 
в научно-учебной части 
института.

Рассмотрение заявле
ний будет производить
ся с 1 по 23 августа со
вместно с деканами фа-' 
^льтетов.

Новые доценты
Центральная Государ

ственная квалификацион
ная комиссия Нарком- 
тяжпрома утвердила в 
звании доцента следую
щих преподавателей на
шего института: Юрьева, 
К. М., Бажина, А. А. и 
Мигая, В. Н.

Одновременно отказа
но в присвоении звания 
доцента ввиду отсут
ствия оригинальных на
учно - исследовательских 
работ следующим пре
подавателям: Ковалев
ской, 0. И., Семенову, 
М. В., Дин, М. В., Ладиц- 
кому, В. Ф., Консону, 3. Л., 
Андреевой, А , Кагану, 
Г. А. и Витману, Ф. Ф.

„ЦИРК” НА ЭКРАНАХ ЛЕНИНГРАДА (Союзфото) 
Режиссер Г.. Александров, главный оператор Вл. Нильсен

На снимке—Марион Диксон (заел. арт. республики Л. Орлова)

.эксплоатация и планирование энергоси
стемы*. По этому же профилю направили 
еще 2 группы—419.' и 417. Наша группа 
первой начала слушать лекции проф. Во 
лотопа еще в прошлом семестре. Он их 
так читал, что мы почти ничего не понй 
мали, а литературы не было никакой! 
Проф. Болотов все ссылался на свой код: 
спект, который вот-вот должен выйти. Но 
в прошлом семестре конспект так и не 
вышел и группа вышла на сессию, не 
имея ни литературы, ни удовлетворитель- 
но записанной лекции. Ясно, что резуль
таты были не особенно блестящи. Щ

Наконец, уже в этом семестре, появился 
конспект лекций проф. Болотова под за
головком „основы эксплоатации энерго 
систем* (часть I, издание ЛИИ) на правах 
рукописи. Но этот конспект никак не со
ответствует требованиям, предъявляемых 
практическому пособию, которое должно! 
помочь студенту разобраться в массе не
понятных вопросов. Таким образом и груп
пы 419 и 417, которым пришлось также 
слушать лекции проф. Болотова, оказались 
в плохом положении, так как о проработ
ке на семинарах проф. Болотов и слушай 
не хотел.

О бумаге
Недавно мы прочитали 

лозунг: „берегите ис
пользованную бумагу*. 
Нам хотелось бы приба
вить—„а также и неис
пользованную*.

Это станет ясным, ког
да мы приведем такой 
факт, что отделы нашего 
института тратят в два— 
три раза больше бумаги, 
чем установлено по ли
миту.

В настоящее время 
введено наблюдение и 
контроль за правиль
ностью расходов каиц- 
принадлежностей. Рас
ход бумаги для печата
ния программ и других 
материалов по факуль
тетам будет произво
диться исключительно с 
разрешения тов. Хубла- 
рова.

Не лучше и положение с практикой. 
Проф. Болотов так составил учебную про
грамму, что вместе со всеми наупрактию 
группа не идет. Первую практику—техно
логическую, группа прошла, не имея под
готовки по электрической части эн. стан
ции. Вторая практика должна была на
чаться с 25 апреля. Но 426 группа оказа
лась не подготовленной и к этой практи 
кё по планированию. Пришлось практику 
отложить, пока не будет прослушан соот
ветствующий курс.

Профессор Болотов заявлял и заявляет! 
что студентам ИЭФ много практики не 
нужно. Составляя план на 1935/36 г., он 
великолепно знал, что группа 426 отпря 
ляется на практику не вполне подгот<| 
ленной.

А

И наша группа, и группы 419 и 417,1 
однократно заявляли деканату о всех зтш 
ненормальностях. Зам. декана тов. Байке- 
ным были приняты кой-какие меры—снял 
сессия и продлен курс. Но все эти мер! 
напоминают знаменитый Тришкин кафтая 
Да и то—им почему-то противостоит д* 
кан факультета тов. Подугольников. А са 
профессор Болотов открыто заявил перл 
группой, что „зам. декана Байкин мне 
начальство* •

л»Дирекция должна заинтересоваться 
ложением нашей группы, судьба котор® 
довольно печальная. Вместо предполаЯ 
мых четырех практик установили 3 иЯ 
тики, причем первая была неполноценна 
ко второй мы также не готовы. Остай| 
одна преддипломная практика. До у*0'  
на нее по учебному плану группа доля 
заниматься 12 шестидневок, но вряД  ̂
требуемая программа уложится и • 
Повидимому, тов. Подугольников и ИЯ 
Болотов думают кое-что урезать с ДрУ*® 
дисциплин и „как-нибудь завершить вР 
цесс учебы группы в институте*. Но 11 
не хотим быть .какими-нибудь* спеди^ 
стами.^Мы должны быть—так требую1 
нас партия и правительство—лучшимис 
циалистами в мире.
|  [Нужно принять самые радикальны* 
ры.|[Подобная нам участь может П®*Я 
нуть и группы 419"и 417.

12 подписей студентов гр. 426 Иб*
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